
2023年皮肤科医师进修自我鉴定 医师进
修自我鉴定(实用5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面
我们就来了解一下吧。

皮肤科医师进修自我鉴定篇一

我于20xx－8至20xx－7在中国医学科学院肿瘤医院腹部外科学
习一年，在各位老师的谆谆教导和精心培育下，经过自己的
不懈努力、勤奋工作、刻苦学习，圆满完成了进修学习任务，
取得了一定成绩，达到了预期目的，现总结如下。

医科院肿瘤医院是我国肿瘤界水平最高的医院。其临床水平
基础及科研能力均居国内前列并在国际肿瘤界有相当的地位。
能在这样高水平的医院进修学习，接触肿瘤界前沿，当面聆
听肿瘤学术界一流水平专家教授的指导，我感到非常荣幸。

我的进修专业是腹部外科，医科院肿瘤医院腹部外科在各亚
专业均有较高的学术水准，拥有一批专业内一流专家，学者。
在腹部外科进修学习期间，我能有幸在他们的指导下学习，
工作，并观摩参与他们的重大手术。在腹部外科基础理论肿
瘤先进的治疗规范方面有了质的提高，亲眼看到他们的精湛
手术水平和技巧，胃肠肝胆胰腺及乳腺肿瘤的规范化根治手术
（如保留盆腔神经的直肠癌根治术，早期直肠癌局部切除术，
标准d2胃癌根治术，早期胃癌局部切除术，根3式结肠癌根治
术，肝部分血流阻断下肝切除，乳腺癌保乳手术，胰腺肿瘤
局部切除术，胰腺中段切除术，保留脾脏的胰体尾切除术，
保留十二指肠的胰头切除术）。从而使我对腹部外科肿瘤的
规范化治疗有了进一步的认识，并在手术能力和技巧方面有



了提高。另外，医院刚刚开展的腹部及乳腺肿瘤术中放疗技
术使我了解了肿瘤综合治疗的最新进展。

医院院所结合的特点，使科研水平达到属国内顶尖行列，并
在国际上有相当的地位。国际交流频繁，使我认识到临床与
科研结合的重要性。一年荏苒，试图通过这么短时间学到全
部知识是不现实的。重要的是学习医科院肿瘤医院这个专家
学术群体，先进的肿瘤科学研究及临床治疗理念。这样才能
逐渐提高，追赶学科前沿。希望以后能有更多的机会学习深
造。总之，一年来，通过这次难得的求学机会，我加倍勤奋
工作，努力学习，终获益匪浅。这是我人生中的一笔宝贵财
富，必将在我以后的工作学习中起到巨大的推动作用。我定
将再接再厉，持之以恒，力争在以后的工作中不断取得新的
成绩。一年来，在各位老师的谆谆教导和精心培育下，经过
自己的不懈努力、勤奋工作、刻苦学习，圆满完成了进修学
习任务，取得了一定成绩，达到了预期目的，现总结如下，
以期抛砖引玉，再创佳绩。

一、医德医风方面：自入院第一天起，就将自己作为医院的
一员，高标准严格要求自己，遵守院纪院规，处处以老专家、
老教授以及身边的每一位老师为榜样，恪守职业道德，不吃
请，不以医谋私。时刻以病人的利益为最高利益，以怎么有
利于病人的治疗、怎么有利于病人的康复为工作的根本出发
点。对所管病人认真负责，对病人的疑虑能耐心细致地做好
解释工作，在带教老师的`指导下能及时地给予最佳治疗，以
期取得最佳疗效。尊敬老师，团结同事，爱岗敬业。一年来，
拒吃请、拒红包多次，无纠纷发生，得到了老师、病人及其
家属的一致好评。

二、工作学习方面：能认真坚守工作岗位，不迟到，不早退，
工作扎实认真。对所管病人认真负责，及时完成病历书写，
完善各项检查，及时地给予治疗。能妥善处理好工作与学习
的关系，在干中学，学中干。积极参加科室、医院内各种专
业学术活动。在不影响工作的前提下，经常利用周六周日休



息时间参加院外各种全国性及地方性学术会议，自身知识面
不断拓宽，知识结构不断丰富。放射治疗专业是一门理论性、
技术性要求很高的专业，它涉及到放射物理学、放射生物学、
放射临床学的方方面面，要想成为一名合格的放射治疗科医
生，确实不是一件很容易的事情。一年来，我不断克服各种
困难，刻苦学习，不耻下问，虚心向身边的每一位专家教授
求教，还翻阅了大量的专业书籍，认真做了读书笔记，业务
技术水平提高很快，目前已熟悉掌握了各种常见肿瘤的标准
治疗规范，能原则性灵活性地运用各种肿瘤治疗方案。总之，
一年来，我珍惜了这次难得的求学机会，加倍勤奋工作，努
力学习，不耻下问，终获益匪浅。这是我人生中的一笔宝贵
财富，必将在我以后的工作学习中起到巨大的推动作用。我
定将再接再厉，持之以恒，力争在以后的工作中不断取得新
的成绩。

注：进修医院：

中国医学科学院中国协和医科大学肿瘤医院肿瘤研究所进修
专业：

肿瘤放射治疗专业

皮肤科医师进修自我鉴定篇二

三个月的进修学习生活对我来说是一种磨练，更是一种考验，
对于从来没有离开过家人的关心，更是在工作之外没有自主
行动过的我来说，在这单独生活中，我的'收获无疑是丰裕的。
我感谢院领导和所有关心爱护我的人给我的这次难得机会！
正是这次机会，使我的专业技术有了一定的提高，在此将我
的学习体会与各位交流。

新疆医科大学第一附属医院心血管专科医院拥有心血管专用
床位200张，设有冠心病科，起搏电生理科，高血压科，心外
科，干部心血管一科和二科，新疆起搏介入诊疗中心及心血



管中心监护病房，心功能科，心脏超声诊断科，共有医护人
员140多名。教授15人，副教授12人，享有xx特殊津贴5人。
该科的马忆通和黄定主任是新疆著名的心血管专家，在他们
的严格要求下科室学习气氛浓郁而略带紧张，每个人都利用
业余时间不断的学习、自考，参加全国各地举办的专题讲座，
两位专家也不停的向大家汇报国内外心血管的最新技术和理
论，感觉每个人都在拼命的学习。我有幸于在此科室学习，
并学到了不少的知识。

心血管专科医院是集医疗，教学，科研一体的医院，技术力
量雄厚，具有资深技术高超的著名专家及一批拥有丰富临床
经验及博士学位的中青年学科带头人，心血管疾病诊疗水平
在国内外居领先水平，心血管专业诊疗设备先进，齐全，拥
有国际先进的innov2000心血管专用数字造影机，sonos5500
多功能彩色超声诊断仪，marguette红导电生理仪，stockert射
频消融仪及抢救设备，心血管专科医院能完成心血管专业的
急、难、疑病症的诊治。目前已开展急诊及常规经皮冠状动
脉内成型术，非开胸的先心病介入封堵术如：（房缺，室缺，
动脉导管未闭）心脏瓣膜狭窄经皮球囊扩张术，起搏器植入术
（单腔，双腔，三腔起搏及icd），射频消融术，（治疗快速心
率失常）属国内先进水平。心包开窗术，先心病外科修补术，
瓣膜置换术，冠状动脉搭桥术居全疆首位。在高血压的诊治
方面，已加入世界高血压联盟并与国际接轨，其诊疗水平已
达国内先进水平。

在介入室学习，我感到很荣幸。带教老师对我是无微不至的
关怀。我刚到一个新科室很陌生。我的带教老师详细的给我
介绍了环境，工作人员和工作流程，药品物品摆放的位置，
让我更快的熟悉环境。每天早上，介入室的护士们都会主动
提前30分钟到岗，手术患者日渐增多，她们工作人员少，每
天的工作量都很大，但她们分工合作，团结协作，使患者在
手术期间得到最满意的护理。我所在的三个月，没有一个病
员投诉，看到的都是挂满墙壁的锦旗。科室领导很注重业务



学习，会经常组织大家参加各种讲座。也会由科室经验丰富
的医师给大家讲解介入的并发症及预防，处理。使得她们在
工作中表现出灵敏、镇定和训练有素。私下她们学习相关专
业知识，遇到新问题大家一起讨论学习新知识。在带教老师
的指导和自己的努力下我已经有能力处理一些手术过程中出
现的紧急情况。

在科室工作时，能够感觉到他们的自我保护意识非常强烈，
对病患提出的各种疑问都能合理的解释并明确告知病情发展
及预后。在新疆医科大学第一附属医院导管室学习期间，极
大的开阔了我的视野，特别是他们浓厚的学习气氛、探索精
神，不断激励着我尽快地掌握新的理论知识及技术。

通过这次难得的学习机会，我对心血管介入术有了基本的了
解。回到工作岗位上，我要将我在医学院见到的与我们的介
入室所不同的地方以最好的选择方法运用到工作中去，并把
好的作风和经验带到工作中，以提高我们的工作质量。

皮肤科医师进修自我鉴定篇三

漳县人民医院 汪永峰 为期1年的进修学习刚刚结束，我又回
到了我所熟悉的工作岗位。首先要感谢医院、领导给予我这
个宝贵的机会，还要感谢各位同事，因为他们的辛勤工作，
使我安心完成学业。

我进修的单位是上海交通大学医学院附属新华医院儿内科，
它创建于1958年，是一所学科门类齐全、具有专业特色，集
医、教、研于一体的现代化综合性教学医院。曾先后七次被
评为市文明单位，三次荣获全国先进集体称号，1993被授予
三级甲等医院称号，20xx年荣获全国医院文化建设先进单位和
上海市学习型单位 。新华医院儿科整体实力位于国内领先、
国际先进水平，并拥有多个国家级、省部级重点学科和重点
实验室。新华医院新生儿科现为教育部“211工程”重点学科，
多年来是中华医学会儿科学会新生儿学组和中华医学会全国



围产学会等学术组织的成员单位，是医院临床医疗、教学和
科研全面发展的重点学科。

间，几乎是通宵工作，有时也很难完成夜班工作任务，快节
奏的生活难以承受，一度产生打退堂鼓的想法，后来通过家
人及朋友的劝导，我也考虑再三，就当又面临人生的一次挑
战；尤其是在上夜班期间，夜深人静之时，自已暗想，这也
是对我职业生涯的一次磨练，也是一次提高医疗水平的机会，
我一定要抓住这个机会，一定要坚持完成培训计划，不能半
途而费。自此，在学习期间，我不以年龄的大小，虚心向小
字辈们请教，虽然年龄上我是他们的长辈，但学问上他们都
是我的老师，经过一个月的不懈努力，不仅丰富了我的专业
知识，让我了解了更多、更新、更先进的技术，也逐渐适应
了这儿的'环境，也适应了快节奏的工作，在忙碌中感受到了
学习的快乐，忙碌中体会到了人生的价值；通过学习，我深
深的感受到我们同一线医院的差距不仅仅是技术水平和先进
的医疗设备，而且还差距在工作态度和敬业精神上，我感觉
这儿的老师医德高尚、知识渊博、平易近人，不仅诊疗水平
在国内名列前茅，而且十分重视后辈的培养，保持着强大的
人才梯队。而各个岗位爱岗敬业，他们科室主任每周查房2次，
二线每周查房5次。查房时感觉气氛和谐，讲求实事求是、重
视循证医学证据，很多原则性的问题已达成共识，但允许不
违反原则的分歧。新华医院一向强调综合治疗，全科不定期
组织病理科、外科、内科、妇产科等多学科参加的联合大查
房。查房时，先由一线或进修医生报告病史;上级医生仔细阅
片，分析可能诊断，进一步检查及治疗方案。这样能系统的
有计划的使患者得到合理治疗，同时年轻医生了解很多相关
知识。合理的综合治疗是新华医院高诊疗水平的重要因素之
一。

外学术交流，包括国内外著名专家的讲课、国内外的学术会
议。长期高强度、自觉的学习、交流也是新华医院长盛不衰
的重要因素。



在学习期间，通过学习，我自身也小有收获。首先是系统学
习了相关基础知识、最新的诊疗技术，基本掌握了小儿内科
的常见及多发病的诊断治疗，危重病人抢救及疑难病例讨论，
小儿内科的常规操作如胸穿、腰穿、骨穿等。

通过学习，我感受到各学科人员的通力协作是提高诊治水平
的保证。各个科室都有技术专长，每位医生也有技术专长，
才能使科室的诊疗水平得到保证。光有好的临床医生还不够，
必须有先进的设备和完善的辅助检查，才能设计出理想的治
疗方案。同时医院各科室间的协作也很重要，如手术室及辅
助科室等。综合实力的突出，才能有诊疗高水平。

先进的设备及技术也给我留下很深的印象。在我们基层医院
有许多困扰我们的难题，有了先进医疗设备及技术，会让我
们迎刃而解，豁然开朗。尽管如此，常规治疗仍是最常使用
的治疗手段。我觉得，依靠我院目前的技术、设备，只要能
规范的、合理的运用常规技术，开展力所能及的新业务、新
技术，也可以使大多数患者获得满意的治疗。

对儿科发展的几点建议：1、科室要发展，医院要强大，在竞
争的医疗市场中立于不败之地，必须要走专科化建设道路，
学科门类齐全，科学在发展，学术有专攻，学科门类越分越
细，必须加强各学科人才培养，必须重视再教育、再学习及
后备人才的培养。

2、医院要发展，必须要加强各科室之间的合作，光有好的临
床医生还不够，必须有先进的设备和完善的辅助检查，才能
设计出理想的治疗方案。才能有诊疗高水平，使更多的患者
受益，更好地提高医院的社会效益、经济效益，提高医院的
知名度。

3.3、头颅b超：可明确诊断新生儿及儿童颅内出血，且此设
备价格低，操作简便，适合县级医院使用。3.4、儿童及新生
儿集中治疗室，此治疗室拒绝家属入内，由护理人员统一治



疗，以避免在治疗过程中因输液等造成的家属同护理人员的
矛盾。并且统一使用留置针，避免多次扎针。3.5、完善医院
的诊疗文书，包括入院告知、危重病人签字、自费药品签字、
同家属沟通谈话记录及各种损伤性签字等。此项诊疗文书的
完善，可以极大限度的减少医院的医患矛盾。

经皮黄疸测疗仪；4.8、简易血糖测疗仪；4.9、病房专用心
电图机；

以上是我的几点心得及建议，如有不妥，还望领导指正，因
为医院的兴旺发展，同每一位医院人息息相关。希望通过我
这次的培训学习，能将所学更好的服务于医院，服务于病人，
为医院儿科的发展做出贡献！

汪永峰

皮肤科医师进修自我鉴定篇四

为期1年的进修学习刚刚结束，我又回到了我所熟悉的工作岗
位。首先要感谢医院、领导给予我这个宝贵的机会，还要感
谢各位同事，因为他们的辛勤工作，使我安心完成学业。

我进修的单位是上海交通大学医学院附属新华医院儿内科，
它创建于1958年，是一所学科门类齐全、具有专业特色，集
医、教、研于一体的现代化综合性教学医院。曾先后七次被
评为市文明单位，三次荣获全国先进集体称号，1993被授予
三级甲等医院称号，荣获全国医院文化建设先进单位和上海
市学习型单位。新华医院儿科整体实力位于国内领先、国际
先进水平，并拥有多个国家级、省部级重点学科和重点实验
室。新华医院新生儿科现为教育部“211工程”重点学科，多
年来是中华医学会儿科学会新生儿学组和中华医学会全国围
产学会等学术组织的成员单位，是医院临床医疗、教学和科
研全面发展的重点学科。



新华医院儿内科共有11个科室，因时间原因，针对基层县级
医院的急需，我主要在几个重要科室进行了学习，分别是：
儿童重症监护室(picu)、新生儿科(新生儿病房及nicu室)、肾
病科、呼吸科、神经科、消化科、血液科、心脏科；第一个
月医院根据花名册看我年龄大，工作时间长，把我安排在儿
童重症监护室学习，由于本人理论基础薄弱，对新的诊疗技
术了解甚少、医院常规处理程序不了解，加之上海人方言浓
重不宜沟通及饮食方面的不习惯，尤其在值夜班期间，几乎
是通宵工作，有时也很难完成夜班工作任务，快节奏的生活
难以承受，一度产生打退堂鼓的想法，后来通过家人及朋友
的劝导，我也考虑再三，就当又面临人生的一次挑战；尤其
是在上夜班期间，夜深人静之时，自已暗想，这也是对我职
业生涯的一次磨练，也是一次提高医疗水平的机会，我一定
要抓住这个机会，一定要坚持完成培训计划，不能半途而费。
自此，在学习期间，我不以年龄的大小，虚心向小字辈们请
教，虽然年龄上我是他们的长辈，但学问上他们都是我的老
师，经过一个月的不懈努力，不仅丰富了我的专业知识，让
我了解了更多、更新、更先进的技术，也逐渐适应了这儿的
环境，也适应了快节奏的工作，在忙碌中感受到了学习的快
乐，忙碌中体会到了人生的价值；通过学习，我深深的感受
到我们同一线医院的差距不仅仅是技术水平和先进的医疗设
备，而且还差距在工作态度和敬业精神上，我感觉这儿的老
师医德高尚、知识渊博、平易近人，不仅诊疗水平在国内名
列前茅，而且十分重视后辈的培养，保持着强大的人才梯队。
而各个岗位爱岗敬业，他们科室主任每周查房2次，二线每周
查房5次。查房时感觉气氛和谐，讲求实事求是、重视循证医
学证据，很多原则性的问题已达成共识，但允许不违反原则
的分歧。新华医院一向强调综合治疗，全科不定期组织病理
科、外科、内科、妇产科等多学科参加的联合大查房。查房
时，先由一线或进修医生报告病史;上级医生仔细阅片，分析
可能诊断，进一步检查及治疗方案。这样能系统的有计划的'
使患者得到合理治疗，同时年轻医生了解很多相关知识。合
理的综合治疗是新华医院高诊疗水平的重要因素之一。



外学术交流，包括国内外著名专家的讲课、国内外的学术会
议。长期高强度、自觉的学习、交流也是新华医院长盛不衰
的重要因素。

在学习期间，通过学习，我自身也小有收获。首先是系统学
习了相关基础知识、最新的诊疗技术，基本掌握了小儿内科
的常见及多发病的诊断治疗，危重病人抢救及疑难病例讨论，
小儿内科的常规操作如胸穿、腰穿、骨穿等。

通过学习，我感受到各学科人员的通力协作是提高诊治水平
的保证。各个科室都有技术专长，每位医生也有技术专长，
才能使科室的诊疗水平得到保证。光有好的临床医生还不够，
必须有先进的设备和完善的辅助检查，才能设计出理想的治
疗方案。同时医院各科室间的协作也很重要，如手术室及辅
助科室等。综合实力的突出，才能有诊疗高水平。

先进的设备及技术也给我留下很深的印象。在我们基层医院
有许多困扰我们的难题，有了先进医疗设备及技术，会让我
们迎刃而解，豁然开朗。尽管如此，常规治疗仍是最常使用
的治疗手段。我觉得，依靠我院目前的技术、设备，只要能
规范的、合理的运用常规技术，开展力所能及的新业务、新
技术，也可以使大多数患者获得满意的治疗。

皮肤科医师进修自我鉴定篇五

进建自我审定》

文章《进建自我审定》注释开端

年以去我没有竭以松散的立场战自动的热忱投身于工做中，
上里是我的工做总结。假如您借正在为小我私人审定如何写?
而忧虑!没有防参考一下文：护士进建小我私人审定。

自中专卫生教校结业以去，正在**教院担当护士工做曾经有



几年的工妇了，固然每天皆重覆着一样的工做。但是几年去，
没有竭以松散的立场战自动的热忱投身于进建战工做中，时
期有胜利的高兴，也有得利的酸楚。工做经历使我熟悉光临
床照顾护士战书籍上的实际知识借是存正在着好异。同时也
充真天熟悉到本人的没有敷，一定要有过硬的专业技术手段
战思念政治醒悟才气正在那个下科技一日千里的社会主义社
会具有一席之天。因而，20**年1我又完成了**医科大年夜教
脱产两年的大年夜专课程，使本人的实际知识有了量的前进。

正在工做上，我自动配开下级指面战同事，细确施止医嘱及
各项照顾护士技术操做规程，做好根底照顾护士，宽厉施止
无菌操做战三查七对制度。收明成绩，实时上报，实时处理。
正在工做中能实际联系真践，碰到没有懂的成绩能实时背护
士少及年资深的西席便教，勤劳前进自己的营业水仄。看待
患者能文明规矩的效率，做到举止文明、立场战擅，慢病人
所慢，念病人所念。自动与患者相同，实时了解他们的心灵
活态，以便让患者接受更好的医治，并做好安康宣教。

正在进建上，宽厉要供本人，凭着本人对成为一名优秀黑衣
天使的目标战知识的激烈遁供，刻苦钻研，勤劳好教，立场
规矩，目标明黑，根柢上把握了一些专业知识战操做技术手
段，生练的把握了专科知识战各项专科照顾护士操做，做到
了实际联系真践。除专业知识的进建中，借留神各圆里知识
的扩大，普遍的浏览其他教科的知识，从而前进了自己的思
念文明素量。

正在思念上，与党中心连结分歧，对峙四项根前导收端根底
则，当真进建xxxx主要思念。要供本人自动前程，酷爱故国、
酷爱人仄易远，阻挡中国共产党的指面、阻挡各项目标政策，
服从国家的法律法则及各项规章制度自动背党构造挨近;有很
强的前程心，怯于攻讦与自我攻讦，建坐了细确的人生没有
雅观战代价没有雅观。能宽厉服从医院的各项规章制度的，
自动到场医院战科室构造的各项举动并能敬服指面，连开同
事。



正在糊心上，养成了优秀的糊心风俗，糊心充真而有条理，
以松散而自动背上的糊心立场挨理好本人的每天。为人热忱
大年夜圆，诚真守疑，乐于助人，具有本人的尺度均衡的办
事本则，能与同事们亲善相处，自动到场各项课及第动，从
而没有竭的歉硕本人的工做经历战糊心。

护士被人们称为黑衣天使，是非常名誉的职业。而我做为一
名护士的老人员，正在我后的工做中我会愈减没有竭勤劳天
进细前程，没有竭前进自己的专业技术水仄，从而使本人的
实际知识及操做技术手段更上一个台阶。争与做一名优秀的
照顾护士人员，以无愧于人们赋予的名誉称吸!

-------------------------------------

我是**大年夜教20**届汉语止文教本科班的教生。20**年秋
我怀着激烈的供知欲战进与心到场了电大年夜进建，现已建
完整部课程，便要结业了。三年电大年夜进建，使我获益很
多。教校宽厉的办理，宽明的纪律，优秀的校风，为我们营
制了优秀的进建氛围。正在教校的宽厉要供战教导西席的悉
心指面下，我刻苦进建，服从校规，依时上课，按时完成课
中做业，经过历程了局部课程检验，完成结业论文，建完教
分。经过电大年夜进建，使我删减了知识，增强了工做才气，
前进了思念文明素量。

家人的支撑、帮手战配开，家人的支撑战饱舞，成为我完成
教业的弘大年夜动力。

专业进建条件固然艰苦，但它为我们供给了边进建边实际的
机会。正在进建中，我留神做到实际联系真践，常常利用教
到的实际知识钻研阐收工做中碰到的成绩战冲突，寻供处理
冲突的办法。

经过了三年的电大年夜进建，大年夜大年夜前进了我的政治
思念醒悟战科教文明素量。正在教时期，我们进建了《邓小



仄实际》等政治实际课程，减深了对邓小仄实际及“xxxx”主
要思念的熟悉，对党的政治门路战思念门路有了更深化了解，
为我们我后工做指清楚明了标的目标。几年去，我们体系天
进建了《汉语专题》、《语止教概论》、《中国现古世文教
专题》、《20世纪本国文教专题》等十多门专业课程。经过
历程进建，愈减夯真了我的专业根底，对我后工做有极大年
夜的帮手做用。


